

Conseils pour accélérer le jeu

- **Prêt pour la pierre!** - Si ton coéquipier doit se préparer ou changer de balai, ou si ton skip descend la glace, mets sa pierre en place près du bloc de départ pendant que tu attends.
- **Aux blocs de départ!** - Dès que le joueur adverse a lancé sa pierre, le prochain joueur à lancer doit récupérer et nettoyer sa pierre et se trouver dans le bloc de départ, prêt à lancer lorsque son capitaine prend le contrôle de la maison. Tous les membres de l'équipe doivent se préparer pour le tour de leur équipe, plutôt que de regarder le coup de l'adversaire.
- **Les Premiers!** - Après un bout, le joueur qui lance les premières pierres de l'équipe qui a marqué doit trouver sa pierre, la nettoyer et être prêt à lancer dès que le capitaine est prêt à l'autre bout. Les autres joueurs de l'équipe peuvent déplacer les pierres hors du jeu.
- **En désordre!** - Les pierres n'ont pas besoin d'être placées dans l'ordre entre les bouts. Le fait de placer les pierres proprement dans les coins et de ne pas se soucier de l'ordre des numéros permet de gagner beaucoup de temps.
- **Rester concentré!** - Tous les membres de l'équipe doivent rester concentrés sur leur prochain tir et ne pas se laisser distraire par les joueurs ou l'action sur les glaces adjacentes.

Tips for Speeding up the Game

- **Rock ready!** – If your teammate has to get their slider on or switch brooms, or if your skip is coming down the ice, move their stone into place by the hack while you're waiting.
- **Hack it!** – As soon as the opposing player has released their stone, the next player to throw should retrieve and clean their stone and be in the hack, ready to throw when their skip takes control of the house. All team members should be preparing for their team's turn, rather than watching the opponent's shot.
- **Lead on!** – After an end, the lead of the scoring team should find their stone, clean it, and be ready to throw as soon as the skip is at the other end. Leave moving the rocks out of play to other team members.
- **Out of order!** – Rocks do not need to be put in order between ends. Putting the rocks neatly in the corners and not worrying about the number order saves a lot of time.
- **Stay focused!** – All team members should stay focused on their next shot and not be distracted with players or action on adjacent sheets.